



## Communiqué

### Hommage à Maître François Carrard

**La Municipalité et la Ville de Lausanne présentent leurs condoléances à la famille de Me François Carrard, avocat, directeur général du CIO de 1989 à 2003 et président du Conseil d'administration du Beau-Rivage Palace de 1983 à 2020, disparu ce 9 janvier.**

Après avoir été son lieu de naissance et le berceau de ses études, la Ville de Lausanne a eu la chance de pouvoir voir éclore une grande partie des activités professionnelles de Me Carrard. Fervent défenseur du sport, de l'olympisme ou du tourisme, Me Carrard a su mettre la Ville de Lausanne en avant dans ses activités et travailler à son rayonnement national et international.

Me Carrard a toujours su donner ses conseils ou son soutien aux moments les plus opportuns, comme notamment, lors de la création de l'Union mondiale des Villes olympiques, qui est actuellement gérée et présidée par la Ville. Ses activités au sein de divers conseils d'administration, notamment dans le monde de l'hôtellerie, lui ont donné l'occasion de promouvoir la Ville de Lausanne comme capitale olympique, siège de nombreuses fédérations sportives, mais aussi comme destination touristique.

La Municipalité et la Ville de Lausanne se souviendront de sa disponibilité sans faille. Elles présentent leurs condoléances à sa femme, ses filles et toute sa famille.

La Municipalité de Lausanne

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :**

- **Grégoire Junod, Syndic de la Ville de Lausanne, 021 315 22 01**

Lausanne, le 10 janvier 2022